



vorgesehen. Das neue Fahrzeug kann gegenüber dem derzeitigen LF 8/6 allerdings keine komplette Löschgruppe (9 Personen) transportieren. Deshalb ist für die Abteilung Wollenberg zusätzlich noch die Beschaffung eines Mannschaftstransportwagens MTW geplant. Nach einer Neubeschaffung soll der bisherige 15 Jahre alte MTW aus Bad Rappenau nach Wollenberg gestellt werden.

Die ursprüngliche Kostenschätzung für das MLF stammt aus dem Jahr 2014 und ging für den Zuschussantrag nach Z-Feu und die Finanzplanung 2015 ff von Gesamtkosten von 200.000 € brutto nach einer Markterkundung aus. Das Fahrzeug ist im Haushaltsplan für 2016 und 2017 mit je 100.000 € veranschlagt. Die Mittel aus 2016 wurden in der letzten Sitzung im Rahmen des Haushaltsrest bei der Haushaltsstelle 1300-935000.004 bereits nach 2017 übertragen.

Für das Fahrzeug wurde am 4.2.2015 ein Zuschuss aus der Fachförderung Z-Feu beantragt. Als Beschaffungszeitpunkt war seinerzeit Januar 2016 vorgesehen. Nachdem der Zuschuss im Jahr 2015 nicht bewilligt wurde, wurde die Beschaffung um ein Jahr verschoben. Mit Bescheid vom 15.08.2016 wurden im vergangenen Jahr ein Zuschuss in Höhe von 48.650 € durch das Landratsamt bewilligt.

Die Neubeschaffung war öffentlich ausgeschrieben. Insgesamt 8 Firmen haben die Unterlagen angefordert. Beim Submissionstermin lagen nur 3 Angebote vor, davon wurden zwei nur für das Los 2, Beladung abgegeben, eines für ein Komplettfahrzeug (Los 1 und 2). Nach Prüfung und Wertung der Angebote wird vorgeschlagen, den Auftrag wie im Beschlussvorschlag für beide Lose an die Fa. Magirus GmbH als wirtschaftlichsten Bieter zu vergeben.

Das Fahrzeug hat eine Lieferzeit von bis zu 14 Monaten ab Auftragserteilung.

Die Finanzierung ist derzeit über den laufenden Haushaltsansatz für 2017 und Haushaltsreste aus den Vorjahren gesichert, zumal aufgrund der Lieferzeit laut Angebot vermutlich erst im Jahr 2018 die Schlusszahlungen anstehen.

Je nach Ausschreibungsergebnis für 2 MTW und je nach Bewilligung der Zuschüsse für weitere geplante Fahrzeugbeschaffungen ist es evtl. erforderlich, bei der Finanzplanung im kommenden Jahr die bisherigen Ansätze für 2018 ff nach oben anzupassen.